



Programa de acciones de sensibilización sobre el manejo adecuado de residuos sólidos

Programa de reciclaje de tapitas de plástico y/o botellas de plástico (PET)

La universidad Ricardo Palma en coordinación con las diferentes facultades y dependencias recicla tapitas de plástico y/o botellas de plástico (botellas PET) en concordancia de la Ley 27314 que promueve el manejo selectivo de los residuos sólidos, cuando no se generen riesgos sanitarios o ambientales significativos. Estos son segregados en sus diferentes facultades y luego almacenados en el Centro de Esparcimiento (CESPAR) y el Instituto de Deportes y Recreación de la Universidad Ricardo Palma. Mensualmente, este acopio se dona a la ASOCIACION ALBERGUE INSPIRA ---quienes hacen su disposición final.



Figura 1. Agradecimiento al Centro de Esparcimiento (CESPAR) y el Instituto de Deportes y Recreación de la Universidad Ricardo Palma por colaborar con la campaña de reciclaje de Plástico.



Figura 2. Disposición final de servicio indicando los kg. de residuos PET recolectados.



Figura 3. Disposición final de residuos PET recolectados indicando los kg recolectados. En la foto el administrador del CESPAR, Dr. Alexander Valle efectuando la entrega a ASOCIACION ALBERGUE INSPIRA.





Figura 4. Los estudiantes de la Facultad de Humanidades y Lenguas Modernas (FHLM) de la Universidad Ricardo Palma donan tapas y botellas al albergue "INSPIRA" a lo largo del año académico 2023 y 2024. En la foto la Mg. Liliana Mantilla, miembro del Comité Ambiental para el Desarrollo Sostenible de la URP en la FHLM.



Figura 5. Carta de agradecimiento al Sr. Rector de la Universidad Ricardo Palma por el apoyo a la Campaña de recolección de tapitas y botellas de plástico del Albergue Inspira de la Municipalidad de Santiago de Surco.

Campaña de acciones sobre el manejo adecuado de residuos sólidos-Limpieza de los Pantanos de Villa – Chorrillos

El **24 de febrero de 2024**, estudiantes y docentes de diversas facultades de la Universidad Ricardo Palma, junto con la Mg. Teresa Salinas Gamero, coordinadora del comité ambiental de la universidad, realizaron una jornada de limpieza en las acequias cercanas a los pantanos de Villa-Chorrillos. El objetivo de esta actividad fue evitar la obstrucción del flujo de agua hacia los humedales. La tarea, llevada a cabo a inicios de año, resultó ardua

debido a la gran cantidad de basura acumulada en la zona. A pesar de las largas horas de trabajo, el esfuerzo conjunto de estudiantes y profesores culminó de manera satisfactoria, con la sensación de haber cumplido con éxito la misión.

